



El momento eléctrico español

En estos últimos días vienen celebrándose las Juntas generales de accionistas de las principales empresas hidroeléctricas de España.

Cuantos secretos habían circulado entre ellos a lo largo del año se van convirtiendo ahora en noticias públicas, que los accionistas reciben con escasa sorpresa porque ya se tenía la impresión de que el año no había sido de buenos rendimientos para esta clase de negocios.

En unas líneas de concreto análisis pudiera hacerse la crítica del momento eléctrico español recogiendo a retazos las impresiones de esas Juntas. Surge en primer lugar la impresión de que nos encontramos estancados, también, en esta cuestión de la producción de energía eléctrica. También aquí, como en el carbón, como en el transporte, como en el hierro y en el acero, hemos llegado a un altozano en el cual hemos de descansar porque más arriba ya no podemos subir entretanto las consecuencias bélicas no terminen y nos suministren aquellos elementos que nos falten para continuar nuestra carrera autárquica o, si no queremos usar esta frase tan pretenciosa, nuestro progreso industrial.

La caída en la producción, o por lo menos en el ritmo de progreso que la apetencia del mercado exige, ha tenido que frenarse, compensando la carencia de recursos hidráulicos con la marcha más fuerte y más intensa de los medios de producción térmica. Esto ha traído de la mano de una manera fatal una elevación en los costos. Y como no ha sido compensada esta elevación con un reajuste en las tarifas con que se factura al consumidor la energía servida, he aquí que un conjunto de sociedades, cuantas se encontraban en situación de escasez de agua—que son casi todas—han tenido que cubrir con un gasto enorme de carbón la reducción de energía eléctrica, aunque esa compensación se haya llevado en muchos casos no solo los dividendos, que han quedado reducidos a cero, sino a veces, algo más lamentable todavía, se ha llevado hasta la dotación para las naturales amortizaciones en las instalaciones, más necesaria que nunca en estos momentos en que los costos de esta instalación suben tan rápidamente sobre los valores que figuran en los balances.

Las características del año eléctrico han sido éstas: Carencia de agua. Baja de producción hidráulica. Avance en la producción térmica. Tope en la progresión de los beneficios. Reducción en muchos casos. Eliminación total de dividendo en otros. Exigencia perentoria de un reajuste accidental o definitivo de las tarifas de venta de energía. Y como una perspectiva alentadora frente a estas realidades la masa considerable de nuevas obras en que las empresas se encuentran enfrascadas por el espíritu más patriótico y sin la seguridad de sí sus actuales y caras inversiones les ofrecerán el día de mañana la rentabilidad que sus accionistas les habrán de exigir. Modalidad ésta que merece destacarse para que sirva de sano ejemplo a todos los españoles en su obra de engrandecer a España.

Los americanos acumulan enormes cantidades de armas, equipos y aviones para emprender el asalto final contra el Japón

“La victoria es ya segura y llegará con rapidez y con las menores pérdidas posibles”, dice Patterson

Optimismo yanqui

WASHINGTON, 25.—El sub secretario de Guerra, Patterson, se ha mostrado optimista en relación con la marcha de la campaña contra el Japón. En una conferencia de Prensa declaró que los japoneses están confinados a la defensiva en todos los sectores del vasto frente del Pacífico, y añadió:

«Los hombres, los aviones, las armas y los equipos destinados a las operaciones decisivas en el Pacífico se están acumulando hasta un grado de superioridad tal, que la victoria es ya segura, y llegará con rapidez y con las menores pérdidas posibles.»—EFE.

La importancia de los ataques aéreos contra el Japón

NUEVA YORK, 25.—«El ritmo acelerado de los bombardeos contra el Japón, que ha culminado en la última gran operación, en la que tomaron parte más de 550 superfortalezas volantes, es un mal augurio para el futuro del imperio japonés», dice el periódico «New York Times» en un editorial. Añade que el último ataque superó al primero, efectuado hace justamente medio año, en más de cinco veces por lo que se refiere a la intensidad. Hasta ahora van realizados veintidós bombardeos aéreos contra el Japón y se espera

que el ritmo de esa campaña aumente muy considerablemente en los próximos meses.

«Las superfortalezas que salen de las fábricas de los Estados Unidos pueden actuar sobre los objetivos nipones en cuestión de días—añade el periódico— Así por ejemplo, el avión número 1.000 de este tipo, procedente de las fábricas de Wichita, actuó en la operación contra Kiusiu el 21 de abril, a los dieciséis días de haber sido aceptado por la Aviación norteamericana.»—EFE.

Bombardeo de Tokio y Yokohama

GUAM, 25.—La radio japonesa anuncia que un grupo de 60 cazas «Mustang», con otras pequeñas agrupación de superfortalezas, han atacado Tokio y Yokohama por espacio de unos cincuenta minutos.—EFE.

Miles de casas destruidas en la capital japonesa

NUEVA YORK, 25.—Miles de casas han sido destruidas durante el ataque efectuado ayer por superfortalezas volantes contra Tokio, entre ellas tres palacios propiedad de príncipes imperiales y los edificios de las Embajadas francesa e italiana, anuncia Radio Tokio.—EFE.

Cesa la resistencia nipona al sureste de Okinawa

GUAM, 25.—Al sureste de Okinawa

CHURCHILL FORMA NUEVO GOBIERNO

Programa para el futuro del Partido Laborista

LONDRES.—El primer ministro ha formado nuevo Gobierno; sólo difiere del anterior en la distribución de las carteras que han quedado vacantes a consecuencia de la disolución de la coalición gubernamental. En las que en primer término pueden interesar al lector extranjero siguen los mismos personajes; Eden, Anderson, Beaverbrook, Amery, Grigg, Cranborne, Lyttelton y otros. La cartera de Marina pasa del laborista moderado Alexander a Brendon Bracken, hasta ahora ministro de Información; la del Interior, del laborista Morrison al ex fiscal general, sir Donald Somervell, y la del Aire, del liberal sir Archibald Sinclair a Harold MacMillan, que ayer mismo fué recibido por Su Santidad como ministro residente en Oriente Medio.

Sir Arthur Salter asumirá la responsabilidad, de los asuntos relacionados con la reconstrucción europea. Lord Cranborne será jefe de la mayoría en la Cámara de los Lores, y Eden, en la de los Comunes.

Terminada la guerra en Europa han sido suprimidos los ministerios de Seguridad Interior y de la Guerra Económica y los puestos de ministro residente en Washington no figurarán en adelante como ministerios. El Ministerio del Interior asumirá el resto de las funciones de defensa civil. Las funciones del Ministerio de la Guerra Económica, necesaria

para la prosecución de la guerra en el Extremo Oriente, han sido transferidas al Foreign Office.—EFE.

Homenaje laborista a Churchill

BLACKPOOL, 25.—La presidenta de la Conferencia del Partido Laborista, Elena Wilkinson, ha declarado que Churchill ha ganado un puesto en la Historia de Inglaterra y que todos los laboristas estuvieron orgullosos por haber colaborado con él durante la guerra. Dijo, finalmente, que no es culpa de los laboristas que en una época de crisis nacional se le considere como jefe de un partido político.—EFE.

Programa aprobado por la Conferencia laborista

LONDRES, 25.—El programa acordado por la conferencia laborista de Blackpool puede resumirse como sigue: Asuntos Exteriores. 1) Completo apoyo a la guerra del Pacífico hasta la total derrota del Japón. 2) Estrecha

cooperación entre los cinco grandes: Estados Unidos, Gran Bretaña, Unión Soviética, Francia y China. 3) Seguridad colectiva basada en una organización mundial dotada de voluntad y poderío para prevenir la agresión, y en la que Gran Bretaña debe estar preparada a contribuir con armas y hombres. El partido se compromete a no emplear a las pequeñas potencias contra las grandes.

Comercio Internacional. 1) Cooperación económica internacional. 2) Lucha contra las confabulaciones internacionales tendientes a limitar la producción o crear escasez con miras particulares. 3) Precios mínimos garantizados a los extranjeros y agricultores, lo mismo en el país que en el extranjero. 4) Trato de favor al Imperio, pero sólo mientras el extranjero oponga barreras arancelarias a Gran Bretaña. 5) Favorecimiento de las internacionalización de los servicios aeronáuticos.



El Caudillo inauguró la Exposición Nacional de Bellas Artes en el Palacio de Exposición del Retiro de Madrid. Acompañado de su esposa, del ministro de Educación Nacional y otras autoridades y jerarquías nacionales, recorrió las diversas salas del Palacio de Exposiciones.

Más de 2.000 niños en la jornada infantil de la Asamblea Eucarística de Piedrahita

El Prelado diocesano les dió la Sagrada Comunión en la Misa que ofició ayer en la plaza de España

Venid, niños, al Sagrario...

Gran acierto el de dedicar una de las primeras jornadas de nuestros Congresos Eucarísticos a los niños, los amados del Divino nawa, ha cesado la resistencia organizada japonesa, aunque el comunicado nipón dice que tropas paracaidistas «suicidas» han aterrizado en dos de los principales aeródromos norteamericanos de la isla.

Los japoneses dan cuenta de este ataque por sorpresa contra las bases aéreas norteamericanas diciendo que las unidades aerotransportadas «han dañado probablemente en rápida maniobra las instalaciones antiáreas, depósitos y pistas de aterrizaje».

El Alto Mando norteamericano de la Armada del Pacífico no ha manifestado nada en relación con estos anunciados ataques japoneses, pero ha manifestado que paracaidistas japoneses se habían lanzado detrás de las líneas norteamericanas con misiones similares de destrucción, añadiendo que rápidamente habían sido eliminados. Los despachos procedentes del frente informan que la resistencia japonesa en el sureste de Okinawa ha cesado. Se espera al último asalto contra Shuri y Naha, que habrá de ser muy fuerte.—EFE.

Maestro; aquellos de los que dicen las Escrituras Sagradas: «de su boca sacaste perfecta alabanza...» Lo vimos en Arévalo el año pasado y lo hemos admirado va este año en San Esteban del Valle y ahora en Piedrahita. Ellos son los que acuden con mayor encanto al llamamiento de gracia; en ellos será imborrable la huella de este día de emoción, como lo es en los mayores la lección de amor a

Jesús que nos dan en sus cánciones, en sus declamaciones, en su misma asistencia.

En la primera jornada total de la Asamblea Eucarística comarcal de Piedrahita nos señalan que para participar de los beneficios y provechos de esta gran ocasión hemos de hacernos los mayores como ellos, si queremos gozar las delicias del Reino del Señor, su (Continúa en 4.ª página)



LISBOA.—El presidente del Consejo, ministro de Negocios Extranjeros, doctor Oliveira Salazar, pronunciando ante la Asamblea Nacional reunida para este efecto en sesión ordinaria, un discurso acerca de los actuales acontecimientos relacionados con la guerra



LISBOA.—El general Carmona, Presidente de la República Portuguesa agradece a la Nación el homenaje que le ha sido tributado por las Delegaciones de todo el país. Acompaña al jefe del Estado, Oliveira Salazar, jefe del Gobierno

Junta provincial de Carburantes Líquidos de Avila

Retirada de cupos
MES DE JUNIO

Se pone en conocimiento de toda clase de usuarios de tarjetas de aprovisionamiento de gasolina, gas-oil y fuel-oil, que los días señalados para la entrega de los cupos correspondientes al próximo mes de junio, son los siguientes:

Días 26, 28, 29 y 30 del corriente. Tarjetas clase «J».

Día 30 del corriente. Tarjetas clase «H».

Días 1, 2, 4 y 5, de junio. Tarjetas clase «G».

Días 6, 7, y 8, Tarjetas clase «E».

Días 9, 11 y 12, Tarjetas clase «I».

Días 13, 14, 15, y 16. Tarjetas clase «A».

Se advierte a los usuarios de tarjetas, que para retirar el cupo del mes de junio, deberán presentar en las oficinas de esta Junta las Tarjetas de los ejercicios 1944-1945 y 1945-1946, retirándose de la circulación la primera de las mismas.

Cupos para motores de reserva

En el próximo mes de junio se concederán cupos extraordinarios, tanto de gasolina como de gas-oil y fuel-oil, con destino a los motores de reserva, significando a los peticionarios que las solicitudes correspondientes serán admitidas, como máximo, hasta el último día del corriente mes de Mayo, ya que dichas peticiones deben encontrarse en la Comisaría de Carburantes Líquidos antes del día 5 de junio próximo. Todas aquellas peticiones que no se hayan presentado en la fecha anteriormente citada, serán rechazadas.

Nuevas altas

A partir del día 1.º del próximo mes de junio, esta Junta Provincial, admitirá solicitudes de todas clases de tarjetas para nuevas altas, que serán remitidas para su resolución a la Comisaría General de Carburantes Líquidos convenientemente informadas. Se exceptúan de este trámite, las tarjetas de la clase «L» de fuel-oil número 2, que serán autorizadas directamente por esta Junta, dentro de las normas fijadas por la Comisaría de Carburantes Líquidos.

Se exceptúa de la disposición anterior las tarjetas de la clase «E» de taxis, de las que no se autorizan nuevas altas si no es en los casos de montaje de gasógeno en los coches que posean anteriormente tarjeta clase «E» y que fueron preclutados por exceso de potencia.

El gobernador civil presidente, Luis Valero Bermejo. El secretario accidental, Enrique de Lizaola.

Sociedad de Cazadores, Pescadores y Amigos del Campo de Avila

La Orden de la Presidencia del Gobierno de 12 de Mayo actual, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del 13 del mismo mes relacionada con el Reglamento de Armas y Explosivos aprobado por Decreto de 27 de Diciembre de 1944, dispone entre otras, las siguientes disposiciones:

La posesión de escopetas sin la debida documentación se castigará con multa de 250 a 500 pesetas, sin pérdida del arma, y el doble en caso de reincidencia.

El permiso de armas autoriza a la posesión de escopetas en domicilio; por desdoblado podrá llevarse en viaje, servicio, etc., debidamente justificado.

El plazo señalado en las «Disposiciones transitorias primera y segunda» del Reglamento, para solicitar la nueva documentación que acredite la posesión legal de

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de Julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente al mes de ABRIL dará comienzo en estas Oficinas, situadas en la calle de Reyes Católicos, 15 bajo, durante el presente mes, en los días y horas que a continuación se expresan:

Horas de pago

Por la mañana, de nueve y media a una.

Días de pago

Día 28: A todos los subsidiados comprendidos en los Regímenes normal y agropecuario,

Subsidio Rama de Viudedad

Día 29: a todas aquellas pensionistas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio.

Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada perceptor el impreso T de su Declaración de Familia.

Espera esta Delegación que para a buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para el pago del mismo.

Les recuerdo a todos aquellos subsidiados a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden preverse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio por giro postal en sus propios domicilios.

El delegado provincial.

Organización Nacional de Giegos

Delegación de Avila

Piñaza de la Victoria

(Nº 3000 Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 25 de Mayo de 1945

Premiado con 25 puntos y 50 pesetas el número 744

Premiados con 350 pesetas todos los números terminados en 44

El subsidio de Vejez repara el olvido de otras generaciones que no supieron dar el Pan y la Justicia al obrero que, entre sudores, fué dejando en vida en la fábrica o al pie del arado.

Las armas, queda ampliada hasta el día 30 de junio próximo.

Así pues, de conformidad con lo preceptuado en el párrafo anterior de la Orden anteriormente citada, para solicitar la nueva documentación, tanto para los que estén en posesión legal del arma, como aquellos que no tengan documento alguno que acredite la propiedad y legalidad del arma o armas que posean, se considera prorrogado el plazo hasta la fecha antes dicha del 30 de junio próximo.

Al propio tiempo se recuerda a todos los poseedores de armas de caza que tengan en su poder el certificado acreditativo de haber solicitado el permiso de armas, la obligación que tienen de presentarle para ser nuevamente autorizado, transcurridos que sean dos meses de la fecha de expedición, pues así lo dispone el párrafo 4.º de la primera de las disposiciones transitorias del Reglamento.

La Directiva.

Información deportiva

La marcha del campeonato local. Posible partido de desempate. De la promoción .. todavía no hay nada

Por haberse encontrado ausentes nuestros dos colaboradores deportivos el pasado domingo, no hemos publicado las reseñas de los partidos del campeonato local que se jugaron entre los equipos de Aviación y la Juventud Antoniana y la Residencia Provincial y el Frente de Juventudes.

En realidad tuvieron poco color ya que, con escasa lucha, se adjudicaron amplias victorias Aviación, por 5 0, y la «Rest» por 7 1.

Defraudó la Antoniana, que hizo el peor de sus partidos en el campeonato, y fué netamente superada por los aviacionistas, con los cuales actuó Julito, el antiguo jugador del Avila, en sustitución de Huete.

El Frente de Juventudes se defendió mejor frente a la Residencia, y desde luego no mereció tan amplia derrota, de la que fué principal causante el guardameta. La línea media, en cambio, fué mejor que la de los vencedores.

Continúa, pues, la apasionante pugna por el título entre Aviación y la «Rest», empatados ahora a nueve puntos.

En reunión celebrada días atrás por las representaciones de los equipos participantes, exceptuando Intendencia, que se ha retirado del torneo, y Piquito, que no concursó, aunque también fué citado y bajo la Presidencia del de la Comarca, señor Tomé, se acordó que, si dos equipos resultan empatados a puntos, se resolverá la clasificación por el coeficiente particular, y si en éste también hubiere empate, como ocurre con la Residencia y Aviación, se jugará un nuevo encuentro entre ellos con las prórogas reglamentarias.

Y aprovechamos la oportunidad para hacer un llamamiento a todos los aficionados, a fin de que esos posibles partidos de desempate se desarrollen con la cordialidad y corrección a que nuestra nobleza nos obliga. Todos los equipos que gallardamente vienen luchando por conquistar en buena lid los trofeos ofrecidos y, sobre todo, el título de campeón, merecen igualmente nuestra simpatía y nuestro aplauso. Es natural que cada espectador sienta mayor inclinación por uno u otro de los contendientes; pero esto en ningún caso autoriza, en buena ética deportiva, a proferir gritos mortificantes o simplemente molestos para los jugadores o simpatizantes del otro bando, principalmente: en esta ocasión, en que todos los equipos son nuestros, de Avila, lo mismo si sus jugadores visten trajes de paisano que si ostentan un glorioso uniforme militar. Todos ellos, indistintamente, han contribuido, contribuyen y contribuirán en lo sucesivo a engrandecer el deporte avilense y lo menos que merecen es la

gratitud y el aliento de los verdaderos aficionados.

El público avilense daría una gran prueba de sensatez si, llegado el caso de presenciar alguno de esos desempates, en que tanta emoción y entusiasmo se ha de poner, aplaudiera por igual las buenas jugadas de cualquiera de los equipos, y evitara, principalmente, toda exclamación y toda actitud ofensiva para el conjunto que no sea el de su predilección.

En esta confianza, se rechazó en la reunión aludida una propuesta para que esos desempates se celebraran a puerta cerrada. No hay razón alguna para privar al público de presenciar tan interesantes encuentros; pero menos razonable sería que el público, o algún sector de él, dejara de comportarse con la proverbial hidalguía de que tan justamente se precia nuestra ciudad.

Mañana corresponde jugar a los equipos de Piquito y Aviación.

Sección religiosa

Día 27. Domingo.—La Santísima Trinidad.—Santos Beda el Venerable, pb., dr., Juan, p., Raulfo, Restituta, vg., mártires; Eutropio, obispo.

La misa y oficio divino son de la Santísima Trinidad, con rito doble de primera clase, y color blanco.

Misas de hora
S. A. I. Catedral.—A las siete, ocho, nueve, nueve y media y la conventual a las diez.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

San Pedro.—Ocho y media, nueve, y diez la de catequesis.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las siete y media a las once misas de media en media hora; a las ocho y nueve con plática breve. A las once la conventual solemne.

Capilla de la Pía Unión «Cháritas». (San Roque, 34).
La Santa Misa a las ocho de mañana. Por la tarde a las ocho, Exposición y Bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles
Misas rezadas a las diez y a las once de la mañana.

Mes de María
San Vicente.—Se celebra solemnemente novena a la Madre del Amor Hermoso. Por la mañana misa a las ocho y media. Por la tarde, a las siete y media, exposición del Santísimo Sacramento, estación, rosario, plática por don Jesús López, capellán del Regimiento de Defensa Química, ejercicio de la novena, bendición y reserva y ofrecimiento de flores.

—San Juan.—Por la tarde, a las ocho, rosario y ejercicio de las Flores.

Aspirantes de A. C.
El Ejercicio de las Flores tiene lugar todos los días del mes de mayo para los Aspirantes de Acción Católica, en el salón de la calle de San Segundo, a las nueve menos cuarto de la tarde.

Patronato de Santa Teresa de Jesús
Ermita de las Vacas.—El Ilustre Patronato de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Vacas celebra solemne fiesta a su titular. Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión. A las diez y media, misa cantada con sermón a cargo del R. P. Manuel Ferrero, dominico.

Santísimo Cristo de la Luz
Santa Ana.—A las once y media misa solemne con sermón por don Mariano Taberna.

Patronato de Santa Teresa de Jesús
La Santa.—Fiesta mensual del Patronato. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión. Por la tarde a las ocho, exposición de Su Divina Majestad, rosario, sermón por el R. P. director, reserva e himno final.

Día 28, Lunes.—Santos Agustín de Cantobery, Justo, Senador, Germán, obs.; Emilio, Félix, Luciano, Dioscórides, mártires.

La misa y oficio divino son de San Agustín, con rito doble y color blanco.

Mes de Mayo
Continúa en San Vicente, en San Juan y para los Aspirantes de Acción Católica.

Aire, mar, playa, montaña, sol, veraneo en las Residencias de «Educación y Descanso». 1 días, 50 pesetas. Informes en la Jefatura Provincial de «Educación y Descanso». Pedro Dávala, número 2.

La caza de pajarillos con liga por Esemé



—¡Lo malo es que venga el guarda!

Kaleidoscopio mundial

El extravío de una locomotora y su tender

La pérdida de un paraguas es la cosa más natural, y, hasta si se quiere lógica, del mundo; el extravío de una prenda, una joya, un animal doméstico o un objeto cualquiera es fácil y explicable; pero que se pierda una máquina de ferrocarril con su tender y su personal sin que se encuentre ni rastro, ya no parece tan sencillo. Sin embargo, el hecho es cierto. Se ha dado el extraordinario caso de que la locomotora, el tender y el personal encargado, desaparecieron en pleno trayecto de una estación a otra por una planicie sin que se encontrara de todo lo desaparecido ni el menor rastro ni rsto de todo ello. El hecho ocurrió así:

Una noche del mes de octubre de 1879 fué despatchada de la estación de Calton para Yuma, en la línea Atchinson, Topeka, Santa Fe, en el Sur de California, una locomotora y su tender. La distancia entre los dos puntos qu-

había de recorrer la máquina era considerable y apenas existía en ella ningún pueblo, pero si varias estaciones en las que parte del personal estaba constituido por chinos ocupados en los trabajos ferroviarios. La locomotora dirigida por un hábil maquinista pasó por todas las estaciones del trayecto excepto por la última cuyo personal no vió ni oyó pasar el convoy. Este había desaparecido. Como por el recorrido desde la última estación por la que pasara la máquina, a Yuma no había túneles, ni puentes, ni precipicios y de las investigaciones hechas en la línea no aparecieron vestigios del convoy ni de su personal ni ninguna señal que pudiese explicar lo sucedido el suceso constituyó un misterio que interesó grandemente en América y Europa.

Pasados veinte años el inexplicable hecho fué aclarado. Un día el director de la Compañía recibió una carta escrita en chino procedente de la aldea de Hunan y firmada por Wang Lee. El firmante decía que había sido trabajador en la Compañía del Sur de California, en la sección en que desapareció la locomotora. En la noche que ocurrió el suceso se dejó abierta por descuido la aguja que comunicaba la vía principal con una vía muerta que iba a parar al cauce de un arroyo, convertido en torrente en tiempo lluvioso. Cuando oyó pasar la máquina se dio cuenta de su descuido y para que nadie se diera cuenta de la falta cambió la aguja después que el convoy pasó la vía muerta.

En virtud de la confesión que hacia el chino, ya en trance de muerte, se realizaron trabajos en el arroyo encontrándose a una profundidad de 19 metros a la locomotora y al tender con tres cadáveres. La noche de la desaparición había quedado todo esto hundido y luego por su peso habido ido profundizándose el hundimiento en la arena del cauce.

¡Oh, la primavera...! por Pía



STATIN.—Lo ideal sería poder sojarme este grano con estos chismes, pero ándo que pueda hacerlo.

DIPTICO DE AREVALO

I

De cuantas joyas de arte y de belleza,
junto a la orilla de arenoso río,
de una gloriosa edad el pedregal
puso en Cenobio, que salmodía y reza.
Sólo hoy, restos de pristina riqueza,
blancos de nieve por enero frío,
y cubiertos de tamo en el estío,
del templo y claustro lloran la grandeza.
Y cuando mayo se arrebola en flores
y vuelven a cantar los ruiseñores,
el polvo de los siglos se sacude.
Y remozando su hermosura vieja,
con pompa humilde a su ciudad acude
bella y triste a la vez «La Lugareja».

II

Muñones de murallas, osamenta
de mi villa guerrera y cortesana;
una puente de fábrica romana,
que su abandono y soledad lamenta.
El Castillo antañón, que historia cuenta
de princesas de alcurmia soberana,
si ayer blasón de gloria castellana,
hoy de una raza olvidadiza... afrenta.
En la torre atalaya no resuena,
la voz del bronce de misterios llena,
en las noches de estrellas soñadoras...
Sólo de tanto estrago y ruina tanta,
a la vera de rutas labradoras
aunque pobre, está en pie «La Caminanta».
Constantino de Lucas

A "The Economist" le parece mal que los anglosajones no apoyen al Gobierno austriaco de Renner

En Trieste, los guerrilleros yugoslavos festejaron el cumpleaños de Tito con un infernal tiroteo de fusil y ametralladora

LONDRES, 25.—El semanario independiente londinense «The Economist» dice que la situación en Austria dista mucho de ser satisfactoria. En relación con el Gobierno militar aliado cuya creación anunció el mariscal Alexander, expresa el criterio de que es una consecuencia de la intransigencia soviética.

«Británicos y norteamericanos—dice— no están en Viena y es posible no vayan nunca allí. Pero, por su parte, se han negado a establecer contacto con el Gobierno Renner, lo que, aparte la forma irregular de su nacimiento, es contrario al buen sentido, ya que un Renner y un Kinsbach son cualquier cosa menos comunistas y que resulta esencial puedan entenderse los aliados occidentales con esos hombres, representantes de la tradición política democrática de Europa. La mejor manera de evitar que los comunistas dominen el Gabinete Renner es colocar éste bajo el control de las tres grandes potencias. El apoyo británico y norteamericano a Renner hubiese fortalecido la situación de los socialdemócratas y cristianosociales, mientras que la instauración del Gobierno Militar ha de debilitar a los demócratas genuinos de Viena y de favorecer un totalitarismo que ya puede observarse en los Balcanes y en la Europa Central.»—EFE.

El cumpleaños de Tito
ROMA, 25.—Los guerrilleros yugoslavos que se encuentran en Trieste hicieron millares de disparos de ametralladora y fusil, al mismo tiempo que se encendieron centenares de bengalas, en el transcurso de una manifestación que duró varias horas con motivo,

según noticias yugoslavas, de cumpleaños de Tito.

A las nueve y media comenzaron los disparos por toda la ciudad. Algunas de las tropas neozelandesas de guarnición en Trieste se colocaron a cubierto apresuradamente, ya que el tableteo de las ametralladoras y el fuego de fusilería daba la impresión de librarse encarnizados combates callejeros. Las puertas del hotel donde se alojan los oficiales británicos en tránsito fueron cerradas, ya que el cuartel general británico no había sido informado de la manifestación por anticipado. En los primeros momentos no se registraron incidentes entre yugoslavos y neozelandeses.—EFE.

Vida económica nacional

La tensión del mercado de capitales

Nos encontramos en un momento muy nervioso del mercado de capitales. Cuando se creía que la paz produciría cierto movimiento de reorganización, encaminando parte del dinero remanente hacia sus habituales inversiones, parece ser que sucede todo lo contrario. Es decir, que las incertidumbres que está produciendo la paz no han hecho otra cosa que acumular mayor cantidad de dinero en espera de que los acontecimientos se vayan aclarando.

Hace mucho tiempo que en el mercado de emisiones, la cantidad de títulos que se ofrece al público es insuficiente para saciar su necesidad de papel, para cubrir sus inversiones, especialmente cuando se refiere a valores de renta fija, que son arrebatados de las manos de los Bancos que colocan las emisiones, por el público, cubriéndose las suscripciones con muchos días de anticipación.

La relación que existe entre las emisiones que se lanzan al mercado del ahorro y la potencialidad habitual o extraordinaria de acumulación de éste, se encuentra completamente desequilibrada resultando enormemente insuficiente la masa de nuevos valores mobiliarios.

Esta situación, hace que el dinero se rebote hacia la Bolsa y que en ésta haya también cierta tensión de cambios porque la oferta es insuficiente para cubrir la demanda, sobre todo en valores de renta fija.

Esta forma de orientar las corrientes de la inversión traen de la mano amontonamientos de pedido de valores en todas las emisiones. Y en la reciente de las obligaciones de la Telefónica, la aglomeración de solicitudes del público ha llegado a convertirse en

conflicto dentro de los Bancos ya que ninguno ha podido dar satisfacción ni a una mínima parte de los pedidos de la clientela.

Se calcula que los 300 millones de pesetas de estas obligaciones tenían en frente un pedido de 10 veces su importe. Es decir, que cada solicitante apenas si ha podido conseguir 10 títulos de cada 100 de los pedidos.

La propaganda que de esta manera se ha hecho a este valor ha superado cuanto podía imaginarse y ha venido a reflejarse sobre la Bolsa donde al día siguiente de la suscripción, ya se pagaban los taloncillos de los pedidos concedidos por los Bancos con una prima de 5 duros sobre el precio de emisión, pues se presentaba mucho dinero a 103, cambio que hubiera podido ser desbordado de haberse presentado vendedores, pero no se presentaban ni aun con esa prima.

La primera situación de este estado de cosas, es el dinero, con este apresuramiento a la inversión no hará más que reducir sus precios. Y las rentabilidades que ya son muy bajas corren el riesgo de ser todavía menores si no surge la solución que descongela un poco el ambiente del mercado de capitales, demasiado nutrido de disponibilidades a colocar.

A. I. Arco.

SE TRASPASA

Local interior propio para industria con vivienda, en sitio céntrico. Informes, Salmerón. San Roque, 13. Teléfono 16, de 3 a 5. Publicidad AVILA

El ministro de Educación Nacional inaugura la Exposición de libros portugueses en la Ciudad Universitaria

En el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Central en la Ciudad Universitaria, y bajo la presidencia del ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, se celebró una solemne sesión con motivo de la apertura de la Exposición de libros portugueses, donados a dicha Facultad por el Instituto para la Alta Cultura de Portugal.

Con el ministro ocuparon la presidencia el embajador de Portugal, el decano de la Facultad de Filosofía, el rector de la Universidad Central y el vicepresidente del Instituto para la Alta Cultura de Portugal, profesor Cabral.

Comenzó el acto en un discurso del señor Cordelro Ramos, en representación del Instituto de Alta Cultura, quien ensalzó las relaciones culturales entre Portugal y España, tanto en la Ciencia como en el Arte y en las Letras.

Ensalzó la Universidad de Madrid, recordando que es heredera de la fundada por el Cardenal Cisneros, y elogió la personalidad y la gestión del ministro de Educación Nacional.

A continuación, el decano de la

Facultad pronunció unas palabras de salutación a las personalidades portuguesas, y de agradecimiento en nombre de la Facultad, por estas importantes publicaciones donadas por el Instituto para la Alta Cultura de Portugal con destino a la cátedra de Lengua y Literatura portuguesa de la Universidad de Madrid, significando que representan un gran jalón en la colaboración luso-hispánica.

Considera que la juventud española acogerá las páginas portuguesas con gran amor, como realidad efectiva del estrecho intercambio intelectual entre ambos pueblos, formulando votos por que éstos marchen unidos en la conquista del derecho y de la cultura.

D

continúa...

Submarinos corsarios alemanes operan en el mar Báltico

1.100 aviones de la "Luftwaffe" se encuentran aún en manos de pilotos germanos

COPENHAGUE, 25.—El periódico «Politiken» informa de Bonholm que algunos submarinos corsarios alemanes continúan operando en el mar Báltico.—EFE.

COPENHAGUE, 25.—La mayor parte de la Luftwaffe que aún permanece en manos alemanas se halla decretada por Dinamarca, según se anuncia oficialmente. Consiste en unos 1.100 aparatos entre ellos cazas propulsados por cohetes, estacionados en quince aeródromos.—EFE.

La hija de von Papan, detenida

LONDRES, 25.—Margarita von Papan, hija del ex chanciller alemán Franz von Papan, ha sido detenida en Alemania, según ha anunciado la agencia Exchange Telegraph.—EFE.

«El pueblo alemán que yo vi está bien alimentado y bien vestido», declara el general Adler

NUEVA YORK, 25.—Todo el pueblo alemán debe ser considerado responsable por las atrocidades cometidas por los alemanes en el curso de la guerra, ha declarado el general Julius Ochs Adler a su llegada a Nueva York, después de haber recorrido los campos de concentración de Alemania.

El general Adler fué vicepresidente

VENDO

alternador de 500 KVA. 220 voltios, 50 periodos, 450 r. p. m., con neutro. Apartado 837. BILBAO

Flor de Manzanilla

compro, dirigit ofertas a Manuel Sánchez Rodríguez. Almacén de Coloniales. LUMBRALES (Salamanca)

CATEDRÁTICO de Obstetricia y Ginecología PROFESOR PUGA

Sanatorio María Teresa del Dr. Diez. Salamanca. (Cens. San. núm. 56)

denté y director general del «New York Times». Añadió que «todos los miembros de la Gestapo, de la S. S. y del Estado Mayor alemán son particularmente responsables de lo sucedido, y hasta que hayamos eliminado al Estado Mayor germano no habremos arrancado las semillas de otra guerra». «El pueblo alemán que yo vi—dijo— está bien alimentado y bien vestido. Me llamó particularmente la atención ver que las mujeres, en general, gastan medias de seda. Terminó diciendo que las muchas veces en que habló con los prisioneros de guerra norteamericanos liberados, no había encontrado ni un solo caso en que los alemanes respetasen la convención de Ginebra.—EFE.

Siguen los disturbios en Siria

Egipto simpatiza con los deseos de Siria y Líbano

LONDRES.—El ministro de Egipto en Londres, Amer Bajá, ha declarado a un representante de la Agencia Reuter que, como miembro de la Liga Árabe, su país simpatiza de todo corazón con los deseos de Siria y del Líbano. Añadió que por virtud de su reciente acción en Levante, Francia ha perdido mucho del prestigio y simpatía de que goza en Egipto. «Yo estoy—agregó— en íntimo contacto acerca del asunto levantino con el ministro de Siria y el encargado de Negocios del Líbano en Londres. EFE.

BEIRUT.—Ha cerrado nuevamente el comicio de esta capital, reanudándose la huelga, que cesó hace dos días por orden del Gobierno libanés. La Universidad norteamericana ha acordado adelantar su fin de curso en una quincena.—EFE.

VENDO

alternador 86 KVA. 220 voltios, 50 periodos, 1.000 r. p. m. con excitatriz. Apartado 837. BILBAO

El proceso contra Pétain

El general Mihalovich, rival de Tito

LONDRES, 24.—El general Mihalovich ha sido capturado por los aliados.

En abril de 1944 Mihalovich firmó un convenio con Ante Pavelic para unir sus fuerzas contra las de Tito. El derrumbamiento de la resistencia alemana impidió que el acuerdo pudiese ponerse en práctica.—EFE.

El Gran Muftí de Jerusalén

PARIS, 24.—El gran Muftí de Jerusalén se encuentra internado cerca de París, aguardando la decisión respecto a su suerte.—EFE.

La viuda y dos hijos de Mussolini

ROMA, 24.—El diario «Indipendente» comunica hoy que la esposa de Mussolini y su hijo de cinco años, y otra hija, de doce años, han salido de la cárcel situada en las proximidades de Milán y han sido llevados al campo de concentración de la ciudad de Termi, emplazado a 88 kilómetros de Roma.—EFE.

El famoso tratado secreto entre Pétain y Churchill

LISBOA, 24.—La Prensa portuguesa publica informaciones filtradas en París, en las que se dice que el testigo principal de la defensa del mariscal Pétain será el profesor Rougier, quien ha venido desde América para deponer ante los Tribunales sobre los términos del famoso tratado secreto que se dice fué negociado entre Churchill y Pétain, en 1940. Dicho tratado, cuya existencia fué desmentida en dos ocasiones por el Gobierno británico, encerraba un acuerdo franco británico, en virtud del cual el Gobierno de Vichy se reservaba el derecho de rechazar cualquier ataque aliado contra el Imperio francés, a cambio de que el régimen de Pétain volviese a entrar en la guerra en el momento oportuno. Reinaud y el general Camélin serán los dos principales testigos de la acusación en el proceso que empezará el 15 de junio.

Actualmente, Pétain tiene en la prisión doce personas a su servicio, entre ellas, tres médicos, dos enfermeras y dos monjas. Todas las mañanas, el mariscal es visitado por un médico, y se facilita una ración de comida un poco mayor que la que disfrutaba la población de París. Durante algunas horas pasea por los jardines del fuerte de Montrouge. No le está permitido recibir, más visitas particulares que las de sus dos abogados. La señora de Pétain, que también está presa, tiene autorización para vivir con su marido.—EFE.

Contra la pertinaz sequía
Bombas PRAT salvarán sus cosechas.
Distribuidores: DIMAX
Beceletes 8. Madrid

POMADA "19" Eczemas, erupciones, etc. 20 años experimentada. 1 peseta. (C. S. 6.022)

¡¡Mamá!! ¡¡Mira la cigüeña—en lo alto del campanil—Pero... ¿qué trae en el pico?—¡¡Un frasco de AVE-SANIL

GANADEROS

Naranja seca triturada, pienso inmejorable de resultados eficaces, para vacas, ovejas y cerdos. Consultad precios a la casa HIDALGO, de Velayos (Avila).

JULIO LASTRAS

CANTERO Y MARMOLISTA, Encarnación (Carretera del Cementerio).

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

SUMINISTROS

A partir del lunes, día 28, se efectuará un suministro de artículos a las Tarjetas y Colecciones de cupones inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la cuantía y forma siguiente:

ADULTOS

Aceite.—Octavo de litro, al precio de 0,60 pesetas ración; tira de cupones II de la semana 22 de la colección.

Tocino.—(A las cartillas de tercera categoría), Cien gramos, a 1,05 pesetas ración; cupón número 22 de varios.

Manteca.—(A las cartillas de primera y segunda categoría), Cien gramos, al precio de 1,55 (fundida) y 1,25 (en rama), cupón núm. 22 de Varios.

Lentejas.—Cien gramos, a 0,25 pesetas ración; tira de cupones III de la semana 22.

Sopa de Pasta.—Cien gramos, a 0,40 pesetas ración; tira de cupones V de la misma semana.

Harina.—Cien gramos, a 0,40 pesetas ración; tira de cupones V de la misma semana.

Café.—Cien gramos, al precio de 2,50 pesetas ración, cupón número 23 de Varios.

Patatas.—Dos kilos, a 1,90 pesetas ración; tira de cupones IV de la misma semana.

Jabonisa.—Cien gramos, a 0,25 pesetas ración; cupón número 24 de Varios.

INFANTILES

Aceite.—Octavo de litro, al precio de 0,60 pesetas ración; tira de cupones II de la semana 22 de la colección.

Tocino.—Cien gramos, a 1,05 pesetas ración; cupón número 22 de Varios.

Sopa de Pasta.—Cien gramos, a 0,40 pesetas ración; tira de cupones V de la misma semana.

Harina.—Cien gramos, al precio de 0,40 pesetas ración, tira de cupones V de la misma semana.

Café.—Cien gramos, al precio de 2,50 pesetas ración; cupón número 23 de Varios.

Patatas.—Dos kilos, a 1,90 pesetas ración; tira de cupones IV de la misma semana.

NOTA: La manteca será despachada únicamente en los establecimientos de Cándido Grande, Mariano García, Viuda de F. Prieto, Viuda de A. Terrón, Viuda de Z. López, y Manuel Colino.

Carbón Mineral.—Durante la semana que comienza el lunes, se suministrarán VEINTE KILOS de este artículo (10 de grueso y 10 de granzo) por cartilla, previo corte del cupón número 41 de Varios.

El gobernador civil interino, **Francisco Abella Martín.**

COMPRO extraordinariamente mobiliarios, pianos, pianolas, figuras y cacharros bronce, porcelanas, talla cristal y madera, cuadros, libros, objetos de plata, relojes, de todas clases antiguos condecoraciones, miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades.

Parador de Hidalgo

SE TRASPASA negocio importante. Para informes dirijense a Nicéforo Sánchez, Agente Comercial, Avila.

Asamblea Eucarística de Piedrahita

Transporte de viajeros

Para el domingo, día 27, se despacharán billetes de ida y vuelta, todos los días laborables de cinco de la tarde en adelante en la calle de San Segundo, Casa Encinar.

Hora de salida de los coches: De Avila, a las 7,30 de la mañana De Piedrahita, a las 8,30 tarde.

Más de 2.000 niños en la jornada infantil

(Viene de 1.ª página)

otras preocupaciones terrenas, sino en situación de íntegra entrega al Amado que se nos da íntegro también a nosotros.

Así la jornada de ayer ha sido maravillosa. El aspecto de la plaza de España durante la Misa de Comunión oficiada por el Prelado de la Diócesis era verdaderamente sublime.

Los actos de la mañana de ayer

PIEDRAHITA 25, 11,30 noche.—Desde muy de mañana la animación en las calles de la villa era extraordinaria. Por todos los caminos llegaban formaciones infantiles que fueron congregándose en la plaza de España para asistir a los actos de la jornada infantil de la Asamblea. El Prelado de la Diócesis, doctor Moro Briz, ofició la Misa de Comunión, asistido por el capellán de las Carmelitas, don Genovevo Gómez, y el familiar de Su Excelencia, don Jesús Jiménez. Pronunció durante el santo sacrificio un fervoroso, don Luis Serna, dirigiendo la atención de los pequeños a los Divinos Misterios, intercambiando en la lección motetes eucarísticos. Más de dos mil niños se hallaban congregados en la amplísima plaza, que llenaba además numerosísimos público. Después de la misa se rezó una estación a Jesús Sacramento.

Los niños fueron obsequiados con un desayuno en el local escolar. Los maestros e Inspección de Primera Enseñanza merecen mil

Enlace matrimonial de la señorita María Teresa Martín Díaz y don Julián Moro Marcos

Esta mañana se ha celebrado en la Capilla del Palacio Episcopal, adornada de azucenas, el matrimonio de la bella y distinguida señorita María Teresa Martín Díaz y el bizarro alférez de Artillería y licenciado en Ciencias Químicas, don Julián Moro Marcos, sobrino del excelentísimo señor Obispo de la Diócesis, que bendijo la unión, pronunciando seguidamente una plática sobre el Santo Sacramento del Matrimonio y los deberes de los esposos como tales y como padres de familia. La novia realizaba sus encantos con elegante traje blanco de ceremonia y velo tul ilusión y el señor Moro Marcos vestía el uniforme del Cuerpo a que pertenece.

A continuación ofició la Misa de velaciones don Venancio Moro, familiar de Su Excelencia Reverendísima. Actuaron como padrinos don Jorge Moro, padre del novio y doña Sofía Díaz, madre de la desposada. Como testigos firmaron el acta por parte del novio, don Julio López Carreño, director del Grupo Escolar «Ciencas» de Alcalá de Henares; don Fernando Moro, médico, tío del novio; don Aureliano Moro, capitán de Artillería, primo del novio, y don Rafael Luengo, jefe de Aduanas. Por parte de la novia, el coronel gobernador militar, don Manuel F. Manrique; don José María Mirón, farmacéutico de Navalmoral de la Mata y don Ildefonso S. Romeo, abogado en Zaragoza.

La distinguida concurrencia, entre la que se contaban los hermanos del Prelado y miembros y amistades de ambas familias, fué obsequiada con un almuerzo en el Hotel Continental, partiendo los nuevos esposos, a quienes deseamos mucha felicidad, en viaje de bodas para diversas poblaciones de Levante.

plácemes por la organización del acto que ha corrido a su cargo principalmente.

Sesión de estudio para maestros y catequistas

A las doce y media tuvo lugar en el Teatro de España una sesión de estudio, que fué presidida por el Excmo. Sr. Obispo y las autoridades, especial para maestros y educadores. Se entonó el Veni Creator y a continuación ocupó la tribuna el deán de Málaga, don Julio de la Calle, desarrollando la ponencia: Misa de los niños. Qué devocionario o misal les recomendamos? Qué ideas fundamentales inculcaremos? Comenzó con un cordial saludo a los reunidos en estas jornadas prácticas eucarísticas, de las que hizo encendido elogio. Siguió después entonando un canto a la primavera natural en Piedrahita para resaltar por comparación la importancia esencial y definitiva de la primavera del espíritu que lleva vida eterna. Hizo un recuerdo del Calvario—la primera misa del mundo—y de la institución del sacerdocio. Aquel sublime sacrificio fué presenciado por la Santísima Virgen, las Marías y los discípulos del Señor. Los niños se hallaban ausentes porque no era para ellos aquel espectáculo cruel; pero el Santo Sacrificio que todos los días se repite sí pueden asistir. Recuerda cómo las madres galileas acercaban sus hijos a Jesús y la acogida que les prestaba el Divino Maestro. Se señala que los niños en principio han de oír misa como todos los que asisten al Santo Sacrificio: presentes meditando, etc. Con un conocimiento exacto de la psicología infantil recuerda la tercera potencia del niño según el P. Manjón: además de alma y cuerpo tiene el niño azogue y dice que ha de procurarse el mantenimiento de la atención de los pequeños, para lo cual recomienda la dialogación de la misa o que se enseñe a los niños el canto gregoriano, siendo muy conveniente ante todo la ejemplaridad de maestros y educadores, entre los cuales se encuentran los padres en primer lugar. Termina manifestando la necesidad y obligación de inculcar a los niños la excelencia del Santo Sacrificio y la obligatoriedad de asistir a la misa con frecuencia y por lo menos todos los días de precepto.

Intervención de la inspectora de la zona

Doña Concepción Soledad Ochando, inspectora de 1.ª Enseñanza de la zona, comienza su intervención con un cordial saludo al Prelado, autoridades y asistencia, para pasar después a desarrollar el tema de «Primera Comunión de los niños». Sistema pedagógico para lograr su eficacia y medios de alcanzar la perseverancia en la Comunión frecuente. Parte de la Circular de la Dirección General de Primera Enseñanza de 1938 sobre la formación religiosa de los niños, para explicar el por qué los maestros hacen un alto en el desarrollo de sus lecciones de Catecismo al mes de marzo para entregarse de lleno a la preparación para primeras comuniones. Dice que educadores y catequistas deben disponerse a esta campaña con oración para mayor eficacia de su apostolado y habla de la necesidad de la vocación en el maestro y en los educadores. Los más santos son los que mejor educaron. En la preparación para la Primera Comunión debe tenerse en cuenta la eficacia de la ejemplaridad. La señorita Ochando pasa a exponer su sistema pedagógico aconsejando el conocimiento de los niños en su fondo espiritual y el método intuitivo, y relata propias experien-

cias en las escuelas que ha visitado.

Respecto a la edad de realizar la Primera Comunión recuerda la disposición del Concilio Lateranense, de que ha de hacerse a la edad de la discreción y se refiere a la conveniencia de que el niño comulgue pronto. Termina su hermosa disertación fustigando a las madres que ante el acontecimiento trascendental de la Comunión primera se preocupan más de la ropa que han de vestir sus hijos que de la disposición de su alma. Ambos oradores fueron muy aplaudidos.

Actividades de la tarde

Por la tarde se celebró un Certamen Catequístico, dirigido por don Luis Serna. Y a continuación habió a los pequeños don Mariano Taberna sobre los aspirantados de Acción Católica, diciendo que ellos son la pleiada de edificación que derribará la estatua del diablo como aquella despreñada del monte derribó la del sueño de Nabucodonosor. Pronuncia un precioso discurso sobre la necesidad de que conozcan al Buen Jesús sus corderitos y la necesidad de que militen bajo los pliegues de los banderines de Acción Católica. El modelo de los niños es Cristo adolescente. Relata numerosos ejemplos de niños santos, aludiendo a Fernando III el Santo, hijo preclaro de la villa de Piedrahita según la tradición.

Por la noche se repitió una velada infantil celebrada el día anterior con el siguiente programa: Caperucita Roja, juego rítmico; Cita de Jesús al alma, poesía escenificada; Los aros, juego gimnástico; Los discípulos de Emaús, pasaje evangélico; Mi muñequita, nana; Aparición del Niño Jesús a Santa Teresa, cuadro plástico; Las hormiguitas, jergo infantil y La espiga, poesía escenificada y cuadro plástico.

Maestros e inspectores han sido muy felicitados por el triunfo de los niños en estas nuevas demostraciones del trabajo escolar, particularmente la inspectora de la zona, señorita Ochando.

La Jornada de hoy ha estado dedicada a la Acción Católica

En la sesión de estudio intervienen la señorita Quiñones y D. Baldomero Jiménez

PIEDRAHITA, 26 (14 h.)—En la función religiosa de anoche predicó el Rvdo. P. Guillermo Fralle, O. P., de Salamanca.

Hoy está dedicada la jornada a la Acción Católica. A las ocho de la mañana hubo meditación dirigida por el P. Alfonso María López. A las nueve de la mañana Misa de Comunión para mujeres, acercándose a la Sagrada Mesa más de un millar. El Rvdo. Padre Hilarión María Sánchez habló del Apostolado de la Mujer en el Hogar. A las diez de la mañana se realizó la Comunión de enfermos con una procesión de interminables filas, llevando las varas del palio las autoridades.

A las doce se ha celebrado una sesión de estudio en la que la señorita Javiere Quiñones ha desarrollado el tema de Apostolado de la Mujer en la Familia para que los hijos cumplan las obligaciones del precepto dominical y pascual. Forma parte este acto de la campaña Pro Restauración de la Familia Cristiana, y la señorita Quiñones habla de la labor de apostolado como deber de caridad para con el prójimo. Señala cómo es importantísimo el apostolado del hogar por ser los hijos de ordinario los que los padres y educadores quieren que sean. El hogar es, pues, el lugar de más amplio apostolado para la madre

Viajeros ilustres

De paso para Piedrahita donde celebrará solemne pontifical mañana se halla en Avila el Excelentísimo y Reverendísimo señor Arzobispo de Valladolid, don Antonio García y García, y también el Excelentísimo y Reverendísimo señor Obispo Auxiliar de Toledo, don Eduardo Martínez, que predicará en la Misa.

Información del Magisterio

Con los haberes del presente mes les serán abonados a los señores Maestros los gastos de material del primer trimestre. Dicho material se descontará la cantidad de tres pesetas por escuela o grado, de acuerdo con la Orden Circular de la Dirección General de seis de noviembre pasado (B. O. del Ministerio del 13), destinada a engrosar la colecta nacional de construcción del Colegio de Huérfanos de Nuestra Señora del Pilar en Zaragoza.

Casino Abulense

Hallándose sin abastecedor el Bar de esta Sociedad, se saca a concurso entre los industriales que se dediquen a esta clase de negocios.

Las proposiciones serán dirigidas al señor Presidente en sobre cerrado y lacrado y entregadas en Secretaría antes de las doce horas del día 4 de junio próximo.

El pliego de condiciones se hallará en Conserjería a disposición de cuantos deseen conocerle.

Avila 24 de Mayo de 1945 —El Presidente, *Domingo de Alvarado* —El Secretario, *José María de Miguel*.

RECORDATORIOS DE 1.ª COMUNIÓN
Últimos modelos los encontraréis en la imprenta de
EL DIARIO DE AVILA

Colegio Internado de Santa Teresa

Pone en conocimiento que el plazo para la inscripción de matrícula para los exámenes de ingreso en el Bachillerato, expira el día 31 de mayo (convocatoria de Junio). Las niñas y jóvenes que deseen realizar prueba en este Centro deberán hacerlo constar en la instancia que dirijan al señor director del Instituto.

La Jornada de hoy ha estado dedicada a la Acción Católica

En la función religiosa de anoche predicó el Rvdo. P. Guillermo Fralle, O. P., de Salamanca.

Hoy está dedicada la jornada a la Acción Católica. A las ocho de la mañana hubo meditación dirigida por el P. Alfonso María López. A las nueve de la mañana Misa de Comunión para mujeres, acercándose a la Sagrada Mesa más de un millar. El Rvdo. Padre Hilarión María Sánchez habló del Apostolado de la Mujer en el Hogar. A las diez de la mañana se realizó la Comunión de enfermos con una procesión de interminables filas, llevando las varas del palio las autoridades.

A las doce se ha celebrado una sesión de estudio en la que la señorita Javiere Quiñones ha desarrollado el tema de Apostolado de la Mujer en la Familia para que los hijos cumplan las obligaciones del precepto dominical y pascual. Forma parte este acto de la campaña Pro Restauración de la Familia Cristiana, y la señorita Quiñones habla de la labor de apostolado como deber de caridad para con el prójimo. Señala cómo es importantísimo el apostolado del hogar por ser los hijos de ordinario los que los padres y educadores quieren que sean. El hogar es, pues, el lugar de más amplio apostolado para la madre

SE NECESITA casa para tres personas familia. Informarán Intervención Correos.

Películas de interés nacional

Han sido clasificadas como tales por el excelentísimo señor Vicesecretario de Educación Popular, de acuerdo con la orden de 15 de Junio de 1944, las tituladas «Creando Riqueza» «Industrias Lácteas» «Madre de España» y «Audacia en la Montaña».

Banda Municipal de Música

Programa del concierto que ejecutará mañana domingo en la Plaza de Santa Teresa, de doce a una y ruedia:

«Los pícaros estudiantes», pa sodoble, Mediavilla.
«Ke su-ki», intermezzo, M. Güelstmann.
«Las aviadoras», selección, Alonso y Belda.
«El año pasado por agua», selección, Chueca y Valverde.
«La del manojito de rosas», pa sodoble, Sorozabal.
El director, *Lucio Navarro*.

Petición de mano

Por doña Isidora Galán Hernández, viuda de Saucedo, y para su hijo Claudio, prestigioso empleado municipal, ha sido pedida a la familia Pérez Asenjo, la mano de su simpática hermana Angelina.

Entre los novios se cruzaron regalos. La boda quedó fijada para el próximo mes de Julio.

Natalicios

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña la esposa del industrial abulense don José Díaz Cividanes, de soltero, Dolores Regalado. Enhorabuena.

En Alcoy ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña a la que se impondrá el nombre de María Cristina, la distinguida señora del culto médico militar don Angel García Prieto (nacida Matilde Carbonel). Enhorabuena.

Testimonio de gratitud

La viuda e hijos de don Adel Negrete nos ruegan que hagamos presente su agradecimiento a cuantas personas les han acompañado en su duelo con motivo del fallecimiento de dicho señor, que en paz descanse.

Misas

La Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús, dedica al caballero de la misma fallecido, don Calixto Fournier Cutillas, (Q. E. P. D.) las misas de nueve y media en el altar del Sagrado Corazón, de la Santa los días 5, 6 y 7 de Junio venidero.

Por dicho señor Fournier darán comienzo las misas gregorianas el día 28 en el altar mayor de la parroquia de San Vicente a las 10, y también en sufragio de su alma alumbra lo al Santísimo día del Corpus en las RR.MM. de María Reparadora de esta ciudad.

Aniversario

El lunes, día 28, se cumple el segundo de la muerte de la señorita Isabel Barbero Perez, de la juventud de A. C. de esta capital. En Vadillo de la Sierra (Avila) y en la parroquia de San Vicente, altar de la Virgen, a las diez serán aplicados sufragios por el eterno descanso de su alma. Renovamos nuestro pésame a sus familiares.

ES MUY JUSTO!

Te afanas por conseguir con tu trabajo una remuneración suficiente para atender a las obligaciones familiares. No es menos precisa preveer el descanso de tus últimos años, afiliándote en el Instituto Nacional de Previsión al Subsidio de Vejez.

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, Sífilis y Venéreo

Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tomás, núm. 4
(Concursa sanitaria número 287)